
Los regantes presentan en el registro una petición para 
hablar del Trasvase ante el pleno
 
 
J. P. 
 

El portavoz de la Sociedad Agraria de 
Transformación (SAT) San Enrique, Ángel 
Urbina, presentó ayer en el registro del 
Ayuntamiento una solicitud de intervención en 
el pleno que la corporación municipal celebrará 
el próximo día 31 para debatir una propuesta 
para la adquisición de 2,5 hectómetros cúbicos 
de agua del futuro trasvase Júcar-Vinalopó. 
 
 
 
Urbina recordó que esta comunidad de regantes 
«ha sido parte activa desde hace 25 años en la 
negociación del trasvase y creo que es nuestra 
obligación aportar datos para que luego se obre 
en conciencia». 
 
Los regantes mantienen su oposición a la toma 
que planea el Gobierno desde el Azud de la 
Marquesa al considerar que, en la actualidad, 
sólo vendrán aguas sin depurar y retornos de 
los riegos que se efectúan en la comarca de La 
Ribera. «Para traer aguas sin depurar, ya las 
tenemos aquí depuradas», argumentó. 
 
Urbina cuestionó el trazado por el que discurrirá 
el trayecto desde la toma en el Azud de la Marquesa. «Hay que elevar el agua 800 
metros y luego hay que traerla hasta Elche y todavía nadie me ha explicado cómo lo 
van a hacer», afirmó. 
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